

MORENA Y PAN YA PLANTEARON REFORMAS

# Se aparta PRI de propuesta de paridad para la gubernatura

Rescala Jiménez confirmó que no lo tienen considerado en su agenda legislativa, pero propondrán otras en materia electoral

GERARDO GARCÍA

La bancada del PRI se abstuvo de impulsar una iniciativa para garantizar la paridad de género en las

candidaturas a gobernador, aunque admite que para el 2023 hay grandes mujeres y hombres priistas, pero la militancia lo definirá.

La postura se da luego de que Morena se sumó al PAN, sobre

reformas en la materia, aunque ambos proyectos difieren sobre cuándo se aplicará, si el próximo año o hasta 2029.

Al respecto, el coordinador de los diputados del PRI, Elías Rescala Jiménez, confirmó que no prevén el tema de alternancia de género, pero propondrán otras en materia electoral.

“Estamos analizando hacer propuestas para modificar el código electoral para estar presentando a la propia comisión, pero ninguna tiene que ver con este tema que me preguntan”, declaró.

Rescala Jiménez recordó que en la ley electoral la postulación de

género es fija, pero, enfatizó, que dentro de los partidos políticos se garantiza la misma.

Admitió que para el 2023, en el caso del PRI hay condiciones para que una mujer encabece el proyecto de la gubernatura, pero igual hay hombres.

“A mí me parece que será en su momento decisión de los priistas que puedan elegir a la o el mejor candidato para encabezar los esfuerzos para la gubernatura”.

Rescala Jiménez calificó como prematuro caer en definiciones sobre la proyección de que el próximo gobernador será de Texcoco como lo planteó el senador de la República, Higinio Martínez Miranda.

Asimismo, insistió que es “futurear” sobre una eventual alianza PRI y PAN, quien encabezará la candidatura, pues serán las dirigencias nacionales quienes lo definirán, aunque, defendió, que el tricolor es el más sólido en la entidad.



◀ El coordinador de los diputados del PRI dijo que su partido tiene grandes perfiles para participar.

Foto especial

## EL PRI ESTÁ ENFOCADO A TRABAJAR POR LOS MEXIQUENSES Y NO 'FUTUREAR' EN EL 2023

*Recalca que el PRI es el partido más sólido que existe en el EDOMEX.*

*Lilia González*

---

Si bien muchos actores políticos han dejado clara su intención de participar en los comicios de 2023 rumbo a la renovación de la gubernatura del Estado de México, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en el Congreso local, Elías Rescala Jiménez, aseguró que en el PRI todos los actores están enfocados a trabajar por y para los mexiquenses y no 'futurear' en las alianzas ni en los próximos candidatos o candidatas.

“Me parece que es prematuro todavía caer en definiciones sobre quién será el próximo gobernador; me parece que aún hay mucho trabajo por hacer. En el PRI estamos enfocados en trabajar por los mexiquenses, no estamos futureando absolutamente nada”, aseguró.

En el tema de las alianzas, también pidió no anticiparse pues, dijo, en su momento el PRI realizará las valoraciones necesarias para determinar si irá o no en alianza y, a partir de ello, comenzar a analizar quién será la o el mejor candidato.

“La alianza es futurear todavía, hay que analizar si la habrá y analizar quién podría ser el mejor candidato, nosotros vamos a privilegiar que sea la mejor o el mejor candidato de nuestro partido”, sostuvo.

Por otro lado, recalcó que en la actualidad el PRI es el partido más sólido que existe en el Estado de México,

puesto que en los pasados comicios se logró posicionarse a nivel municipal y distrital.

“Tenemos números claros a partir de la elección pasada, en donde el PRI es un partido fuerte, está de cara a los mexiquenses; tuvimos una gran recuperación de municipios, una gran recuperación de distritos y me parece que el PRI es el partido más sólido que existe en el Estado de México”, dijo.

En relación con las propuestas de iniciativas sobre la alternancia de género rumbo a la gubernatura del Estado, presentadas ya por las bancadas del PAN y Morena, refirió que hasta el momento el PRI no ha definido nada en la materia y descartó que vayan a exponer alguna propuesta.

